



## AUTOFREIER HAUPTPLATZ IN HARTBERG



© flickr

Im Zuge einer klimagerechten und zukunftsorientierten Stadtentwicklung setzt die Stadtgemeinde Hartberg ein deutliches Zeichen: Der Hauptplatz soll während der Sommerferien an den Wochenenden für den motorisierten Verkehr gesperrt werden.

Der Beschluss wurde im Juli 2019 im Gemeinderat auf Initiative des überparteilichen Zukunftspakts Hartberg im Gemeinderat gefasst. Die Maßnahme ist Teil eines umfassenden Verständnis von Lebensqualität, Klimaschutz und verantwortungsvoller Nutzung öffentlicher Räume.

Der Beschluss ist mehr als eine Verkehrsmaßnahme, er ist Ausdruck eines kulturellen Wandels hin zu einer klimafreundlicheren Stadt. Die Gestaltung lebenswerter, emissionsarmer Innenstädte wird in den kommenden Jahren zu einem zentralen Handlungsfeld für Gemeinden in ganz Österreich.

Der autofreie Hauptplatz wurde von Fachgutachtern empfohlen und mit der Bevölkerung diskutiert. Die Maßnahme knüpft an bereits gängige Praxis an. Auch bisher wurde der Hauptplatz für Veranstaltungen regelmäßig temporär gesperrt—ohne nennenswerte Einschränkungen.

Quelle und weitere Infos:

<https://steiermark.orf.at/stories/3005477/>

Nähere Informationen & Kontakt:



**Reiterer & Scherling**

Ingenieurbüro | Unternehmensberatung  
Sicherheitsfachkraft

Dipl. Ing. (FH) Isabella Kolb-Stögerer  
+43 664 25 28 595  
isabella.kolb@reiterer-scherling.at  
www.kemstiefingtal.at

